
Protokoll
der Fachschaftenvollversammlung vom 03.11.2008

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte:   Pascal Uter (GA),  Lauro Conti  (Protokoll),  Laura M ega, Daniel  Kneip, Jörg
Schab,  Fabian  Everding,  Florian  Krebs,  Susanne  Günt her,  Andreas  Mössler,  Dennis
Elsner, Kosa Klotz, Dino Reses, Roland Schwiese
Gäste: Julian Schmidt, Georg Rudolf, Chrinstin

TOP 2:                                                                      Kritik am letzten Protokoll
- Der Antrag der Fachschaft Physik, dass die Fachschaft Physik das letzte CHF mit
den  Räten  bekommt  wurde  im  Vorletzten  Protokoll  nicht  aufgenommen.  Die
Fachschaft  Physik  stellt  nun  nachträglich  diesen  Antrag  erneut  um  ihn  in  den
Fachschaften zu besprechen

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung
- 

TOP 4:                                                                                  Post/ Mitteilungen
− Brief  an den ASTA-Kulturreferenten wurde herum gegeben,  wird  im späteren

Verlauf der Sitzung besprochen

TOP 5:                                                                                                      Räte
GA

10.11.2008 17.11.08

Geschichte Politik

Kasse e.V.
Sucht neue Mitglieder, Liste mit Beitragserklärung wird herum gegeben. Die Kasse e.V.
möchte mit dem Abschließen der Vereinbarungen mit den jeweiligen Fachschaften von
diesen und den übrigen Fachschaften als schuldenfrei angesehen werden, um ab diesem
Zeitpunkt wieder voll handlungsfähig zu sein. In einem Paper, das im Anhang zu finden ist,
sind dazu Vorschläge gemacht worden.
Jede Fachschaft  soll sich angesprochen fühlen, wenn es um die Kasse e.V. geht,  v.a.
Beim Clubhausfest, hier plädiert die Fachschaft Geschichte dafür,  dass bei CHFen der
Kasse e.V. mindestens eine Person von jeder Fachschaft hilft, das Fest zu organisieren
und durchzuführen.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften

Rätetä
− Es soll ein Rätetä, mit folgenden Themen aufgelegt werden:

AIDI (Fabian), Dies (Daniel), Zweitwohnsitzsteuer (Georg), Campus der Zukunft (Roland),
Fakultäts-Neugliederung (Thomas) und Karpfenteich (Stefan A.).  Die Texte sind bisher
noch nicht da, nur Fabian war vorbildlich und hat zum vereinbarten Termin geliefert.

Berichte aus den Arbeitskreisen
-  AK  Rätebaubrigade  hat  am  Wochenende  eine  Aktion  gestartet,  übernächstes
Wochenende wird eine ebensolche Aktion wieder  statt  finden (15.11.2008), essen und
trinken darf gerne mitgebracht werden.

TOP 7:                                                           Hochschulpolitik/ Gremienarbeit
Hochschulrat : 
Tagt am 5.11.

Antrag auf ein  freies Mandat für unsere Hochschulvertreterin  wurde mit,  8 dafür,  6
Enthaltungen per Eilantrag angenommen

Senat
Trifft sich mit Frau Gropper (Konrektorin für Studiengebühren) um Änderungsvorschläge
für die Evaluationssatzung einzureichen

Studentenwerk
Das Studentenwerk hat Gebäck für die Sitzung mitgebracht, Anlass ist die Neueröffnung
eines Studentenwohnheims.
Es wird angemerkt, dass die Miete im Studentenwohnheim in Tübingen relativ hoch ist im
Vergleich  zu  anderen  Städten  und  zudem nach  Überprüfung  evtl.  festgestellt  werden
könnte, dass die Mieten niedriger sein sollten.

ASTA
Eine eMail (nicht ins Protokoll!) wurde vorgetragen, anschließende Beredung. Moral der
Geschichte ist, dass man sich bei allen Ämtern im klaren sein sollte welche Interessen sie
mit dem Amt verbinden und dies in die Entscheidungsfindung mit einfließen lässt.

Es gibt wieder Bewerber für folgende Ämter :
Ausländerreferat: Josefine Koebe, Philipp Limmers
Kulturreferat: 2 Stellen Anne Lohse, Thea Nesyba, Paula Oerermann
IT: Fabian Everding, René Damm
Verkehr: Niktas Hagemann, Franz Fug
Umwelt: Moritz Drupp (50%), Thorben Korfhage (50%)
Öffentlichkeitsarbeit/Büro: Thomas Demmel
Überregionales: Christin Gumbinger
Gleichstellung: Eva Kagelmacher, Julia Steiner
Fächerübergreifendes: Julian Zwingmann
Behinderte: Alexander Fangmann
Soziales: Georg Ruoff
(Schreibweise der Namen ohne Gewähr!)



6 von 18 Bewerbungen kommen aus den Fachschaften, was positiv aufzunehmen ist, die
FSVV wird  da  wo  es  Fachschaftsbewerber  gibt  diese unterstützen.  Andere  Bewerber
sollten speziell angeschaut werden.
Antrag  zuerst  Mitglieder  aus  den  Fachschaften  zu  wählen,  vor  Betrachtung  von
Qualifizierung wurde mit 5 Stimmen dafür und 6 Enthaltungen per Eilantrag angenommen.

TOP 8:                                                                Überregionale Hochschulpolitik  
− Am Wochenende war  Landesastenkonferenz,  wir  waren  nicht  vertreten,  v.a.  Da wenig

Interesse an den Themen bestand
− Antrag „Solidaritätserklärung mit den italienischen Studierenden“. Im Antrag wird das „R“

aus  „FSRVV“  gestrichen.  Für  den  Antrag  in  dieser  geänderten  Fassung  haben  die
Delegierten aus den Fachschaften wie folgt abgestimmt: 
5 dafür, 0 dagegen, 5 Enthaltungen

TOP 9:                                                                                              Allgemeinpolitik  
-  Es  wird  weiterhin  jeder  Hebel  gegen  Studiengebühren  bewegt  werden,  z.B.
schnellere  Strukturen  für  Verfassungsklagen,  oder  Ausschuss  der
Studierendenschaften, der sich bundesweit mit dem Thema beschäftigen wird. Jeder
der sich hier einbringen möchte, möge sich melden

TOP 10:                Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  
-

TOP 11:                                                                                                        Sonstiges  
− Es wird noch eine  Fachschaft gesucht, die am 5.2.2009 ein CHF veranstaltet. Man könnte

sich auch überlegen, Alternativen ins Auge zu ziehen. z.B. eine Informationsveranstaltung
oder  einen  Gedenktag.  Die  Fachschaft  Physik  wurde  gebeten,  sich  zu  überlegen  als
Entgegenkommen dafür, dass sie das letzte CHF evtl. mit den Räten veranstalten dürfen,
auch an diesem Termin ein CHF zu veranstalten. Dies wird in der nächsten Sitzung der
Fachschaft Physik besprochen werden.
Bitte auf Nicht-Beschäftigung mit dem Thema von Laura, da es noch eine Weile bis dahin
ist findet Zustimmung

Die Sitzung endet um 19.18 Uhr mit Dank an den GA


